



Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 11. Dezember 2013

Vorlagen-Nr. 13-F-03-0145

Ärzteüberlassung an Kliniken

-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 04.12.2013-

Nach aktuellen Presseberichten vom 25.11.2013 plant der von der Stadt Wiesbaden in die HSK Kliniken entsandte Geschäftsführer eine Aktiengesellschaft zu gründen, die beabsichtigt, Ärzte als Honorarkräfte an Kliniken zu überlassen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

ob die Presseberichte zutreffend sind, dass ein Geschäftsführer der HSK Kliniken beabsichtigt, eine Gesellschaft für Leihärzte für Krankenhäuser zu etablieren und wie er diese beabsichtigte Nebentätigkeit des Geschäftsführers hinsichtlich einer möglichen Interessenkollision, dem Zeitmanagement als Geschäftsführer und dem Klinikleitbild bewertet.

Beschluss Nr. 0466

Bürgermeister Goßmann sagt für Februar 2014 einen schriftlichen Bericht zu.
Damit und durch die Aussprache ist der Antrag erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2013

Horschler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2013

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2013

Dezernat VI
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister